

# やまこう News letter

東京都立山崎高等学校 学校通信  
令和3年11月16日発行 No. 30

## ●楽しい遠足

10月29日(金)、感染防止対策を行ったうえで、各学年の遠足を実施しました。1年生は上野・浅草周辺、2年生は横浜周辺、3年生はよみうりランドへ向かい、晴天に恵まれた遠足日和の中、楽しい1日を過ごしました。

当日は、各班が事前に考えた計画に沿って生徒のみで行動し、主体性や協調性を養いました。解散前の集合では、各班遅れることなく時間通りに集まり、高校生としての模範的な態度を示すことができている、素晴らしかったです。



## ●女子バスケットボール部 初戦突破!

11月3日(水・祝)、本校の女子バスケットボール部が、東京都高等学校バスケットボール女子新人大会に出場し、初戦突破を果たしました。感染防止対策を徹底しながらの活動下で、できる限りの練習を重ねて仲間と勝利を掴んだ姿は、私たちに大きな勇気を与えてくれました。

続く2回戦も、皆様の暖かい応援をよろしくお願いいたします!

## ●保護者の皆様へ

新型コロナウイルスの影響が続いております。御家庭でも感染防止対策への御協力をよろしくお願いいたします。何かありましたら学校に御連絡ください。

## ●中学生の皆さんへ

今後の説明会は、11月20日(土)、12月11日(土)、1月8日(土)を予定しております。詳しい情報は本校HPを御確認ください。御不明な点は電話またはFAXにてお問い合わせください。

## ●ネットで海外と交流 OmiyageExchange

本校の3年選択の英語の授業では、グローバル・クラスメーツという取り組みを実施し、インターネットを用いてアメリカのニュージャージー州の公立高校と交流をしています。アメリカの高校生からは日本語で、本校生徒からは英語で話しかけるというルールのもと、お互いにコミュニケーションをとっています。

その一環として行われるのが、『Omiyage Exchange』というイベントです。これは海外の高校生と手紙やプレゼントを交換するというもので、心のこもった贈り物を受け取った生徒たちはとても嬉しそうでした。



## ●3年生 調理実習

3年選択の家庭科の授業で、調理実習が行われました。コロナウイルスの影響により長い間調理実習をできていませんでしたが、感染防止対策をしっかりと徹底したうえで、久しぶりに実施することができました。

今回のメニューはハンバーグで、どれも素晴らしい出来でした。生徒たちは、野菜をどのくらいのサイズに切るか、火加減はどうかなど試行錯誤しながら協力して実習を進め、食事の会話にも充分配慮して完成品を試食していました。

